



Antrag

der Fraktion der FDP

über Theater des Westens als Ersatzspielstätte für die zu sanierenden Opernhäuser bereithalten

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, das „Theater des Westens“ für die Sanierungsphase der drei Opernhäuser Staatsoper, Komische Oper und Deutsche Oper in Reserve bereitzuhalten.

Begründung:

Während der anstehenden Sanierungsphase der drei Opernhäuser benötigen diese eine qualifizierte Ausweichspielstätte. Das Theater des Westens ist in einem baulich guten Zustand und erfüllt die akustischen und theaternotwendigen Ansprüche für Musiktheater in hohem Maße.

Eine Ersatzspielstätte muss in jedem Falle vorgehalten werden, wenn man die Häuser während der Sanierungsphase nicht schließen will.

Berlin, den 7. Mai 2002

Dr. Lindner Dr. Jungnickel
und die übrigen Mitglieder der Fraktion der FDP